

PUBLIMETRO (STGO-CHILE)			
4.14x13.38	4	Pág. 3	
14.08.2003	2820194-6		

0 1 9 4

Iglesia valoró la propuesta del Ejecutivo

Cardenal Errázuriz respaldó la reparación para torturados y ex presos políticos que incluye el documento de DDHH que presentó el Presidente.

El cardenal arzobispo de Santiago, monseñor Francisco Javier Errázuriz, calificó como "de gran valor" la propuesta de Derechos Humanos anunciada por el Presidente de la República, Ricardo Lagos.

El prelado destacó que se haya incluido a las víctimas de tortura o de detenciones arbitrarias entre los beneficiarios de las reparaciones. Del mismo modo, consideró positivo lo expresado por el mandatario en cuanto a que nada puede justificar las violaciones a los derechos humanos. "Creo que con ecuanimidad está mirando a la gente que sufrió", sostuvo. (Agencias)

